Aspirantes admitidos

Nombre y apellidos	D. N. L
Celia García Carrión Virtudes Mateo Zapata Isabel Miralles Moya	22.778.051 22.830.134 22.923.279

Cartagena 1 de septiembre de 1978.—El Ingeniero Director, Antonio Nieto Llobet.

24319

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones convocadas para cubrir 38 plazas en la Escala de Ayudantes de Laboratorio del Insti-tuto Nacional para la Calidad de la Edificación por la que se convoca a los opositores admitidos a la práctica del primer ejercicio.

El Tribunal que ha de juzgar las oposiciones convocadas por Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación para cubrir en propiedad 38 plazas vacantes en la Escala de Ayudantes de Laboratorio, de 31 de enero de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 39, de 31 de enero de 1978 («Boletin Oficial del Estado» número 39, de 15 de febrero), una vez constituido, y de acuerdo con la norma 6.2 de la convocatoria, ha acordado citar a los aspirantes admitidos por Resolución de 11 de septiembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 222, de 16 de septiembre) a la práctica del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 14 de octubre de 1978, en los locales de las oficinas centrales del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, Ministerio de Transportes y Comunicaciones (antes Ministero de la Vivienda), plaza de Sen Juan de la Cruz a las ocho treinta horas de la plaza de San Juan de la Cruz, a las ocho treinta horas de la mañana, para todos los aspirantes.

Madrid, 21 de septiembre de 1978.—El Secretario del Tribunal, José Luis Ruiz Calderón.

MINISTERIO EDUCACION Y CIENCIA DE

24320

ORDEN de 28 de julio de 1978 por la que se nom-ORDEN de 25 de juito de luze por la que se nom-bra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la cátedra del grupo XVII, «Edafologia», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agró-nomos de la Universidad de Córdoba.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 889/1969, de 8 de mayo, y 2211/1975, de 23 de agosto, y en la Orden de 28 de mayo de 1969,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso anunciado por Orden de 10 de marzo de 1978 (*Boletín Oficial del Estado» de 3 de abril) para provisión de la cátedra del grupo XVII, «Edafología», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba, que estará constituido en la siguiente forma.

Presidente: Excelentísimo señor don Marcos Rico Gutiérrez.

Vocales:

Don Carlos Roquero de Laburu, don José María Ríos García, don Gonzalo Cruz Romero y don José Luis Guardiola Barcena, Catedráticos de la Universidad Politécnica de Madrid, el primero y segundo; de la Universidad Politécnica de Valencia, el tercero y el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Joaquín Miranda de Onís.

Vocales suplentes:

Don Francisco García Olmedo, don César Gómez Campo, don Clemente Sáenz Ridruejo y don Guillermo Gómez Laá, Catedráticos de la Universidad Politécnica de Madrid, el primero, segundo y tercero, y de la Universidad de Santander.

De conformidad con lo dispuesto en el número 3.º de la Orden de 6 de mayo de 1975, este Tribunal deberá tener en cuenta para conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos toda la labor docente e inve tigadora realizada por el Profesor agregado en el período anterior y posterior a su nombramiento como tal y considerará un mérito especial el tiempo

de permanencia activa en dicho Cuerpo de Profesores Agregados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 28 de julio de 1978. -P. D., el Subsecretario, Antonio
Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades:

24321

ORDEN de 28 de julio de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la catedra del grupo XXIII, de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 889/1969, de 8 de mayo, y 2211/1975, de 23 de agosto, y en la Orden de 28 de mayo de 1969,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso, anunciado por Orden de 15 de septiembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de octubrel. para provisión de la cátedra del grupo XXIII, «Elec-trónica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Indus-triales, de la Universidad de Sevilla, que estará constituido en la siguiente forma-

Presidente: Excelentísimo señor don José Luis Manglano de Mas.

Vocales-

Don Juan Peracaula Roura, don Luis Sainz Sanguino, don Don Juan Peracaula Roura, don Luis Sainz Sanguino, don Esteban Azaceta Fernández, don Ramón Mañana Vázquez, don Pedro Manuel Martínez Martínez y don Angel Matías Alonso Rodríguez. Catedráticos de la Universidad Politécnica de Barcelona, el primero; de la Universidad Politécnica de Madrid, el segundo, cuarto, quinto y sexto, y de la Universidad de Bibbos el terrorre. Bilbao, el tercero.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Francisco J. Ara: cil Santonja.

Vocales suplentes:

Don Enrique Ras Oliva don Joaquín Gómez Barquero, don Gabriel A. Ferraté Pascual, don Luis Humet Coderch, don Roberto Faure Benito y don Ricardo Alvarez Isasi, Catedráticos de la Universidad Politécnica de Barcelona, el primero, tercero y cuarto; de la Universidad Politécnica de Madrid, el segundo y quinto, y de la Universidad de Bilbao, el sexto.

De conformidad con lo dispuesto en el número 3.º de la Orden de 8 de mayo de 1975, este Tribunal deberá tener en cuenta para conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos, toda la labor docente e investigadora realizada por el Profesor agregado en el período anterior y posterior a su nombramiento como tal, y considerarán un mérito especial el tiempo de perimanencia activa en dicho Cuerpo de Profesores Agregados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 28 de julio de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

24322

ORDEN de 28 de julio de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la cátedra del grupo I, de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos, de la Universidad Politécnica de Valencia.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 889/1969, de 8 de mayo y 2211/1975, de 23 de agosto, y en la Orden de 28 de mayo de 1969,

Orden de 28 de mayo de 1969.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso, anunciado por Orden de 20 de enero de 1978 f-Boletín Oficial del Estados de 24 de febrero), para provisión de la cátedra del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad Politécnica de Valencia, que estará constituido en la circulante forma. siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Manuel Valdivia Ureña.

Don José Luis de Miguel Arenal, don Juan M. Estefanía Díaz-Obregén don Fernando Puerta Sales, don Román Riaza Pérez, don José Manuel Antón Corrales y don Fernando Bal-buena Cavallini Catedráticos de la Universidad Politécnica de Madrid, el primero, segundo, cuarto y quinto; de la Universidad Politécnica de Barcelona, el tercero, y de la Universidad de Sevilla, el sexto.